

Artikel vom 22.06.2022

Jahreshauptversammlung 2022

## Langjährige Mitglieder geehrt!



Coronabedingt fiel der Rechenschaftsbericht der Vorsitzenden Maria Weber etwas kürzer aus. Sie berichtete bei der diesjährigen Ortshauptversammlung, dass einige Veranstaltungen wegen der Pandemie ausfallen mussten. Die Wanderung mit der Landtagsabgeordneten Tanja Schorer-Dremel und die Waldbegehung mit dem Ingolstädter Stadtförster Hubert konnten leider nicht stattfinden. Auch mussten das Weinfest im Herbst und die traditionelle Winterwanderung abgesagt werden. „Die Ortshauptversammlung mit Wahl der Delegierten hielten wir im Freien ab“, ergänzte die Vorsitzende und Bürgermeisterin.

Maria Weber sagte, ein Biergartengespräch dem Bundestagsabgeordneten Dr. Reinhard Brandl, die Besichtigung des Fliesenfachbetriebs Trautenhahn und das mittlerweile schon zur Gewohnheit geworden Dorfradeln mit der Gemeinderatsfraktion konnten jedoch stattfinden. Der Weihnachtsbrief konnte in der gewohnten Form erstellt und verteilt werden. „Ich freue mich, dass wir die Wahlbegehung mit dem Stadtförster im Mai nachholen konnten, nachdem sie zweimal ausgefallen ist“, erklärte die Vorsitzende strahlend.

Stefan Ampferl, CSU-Fraktionsvorsitzender im Stammhamer Gemeinderat berichtete über aktuelle Entwicklungen: Der Bau des „Hauses der Kinder“ liege gut im Zeitplan. Anfang 2023 könne die Einrichtung starten. Der Kostenrahmen konnte bislang gehalten werden. Ampferl berichtet von mehreren neuen Baugebieten in Stammham und Appertshofen. Zwischen der Schule und dem künftigen Haus der Kinder sei ein neuer Bewegungspark für alle Generationen geschaffen worden.

Dieser Park erfreue sich einer großen Beliebtheit. Ampferl bestätigte im Gewerbegebiet werde bald ein neuer EDEKA-Supermarkt entstehen. Nebenan soll ein „Ärztehaus“ gebaut werden.

Für die CSU-Kreisdelegiertenversammlung durften fünf Stammhamer Vertreterinnen und Vertreter gewählt werden. Die anwesenden Mitglieder votierten für:

- Maria Weber,
- Konrad Lins,
- Gabi Riepl,
- Veronika Lukas
- Jürgen Grillhösl

Darüber hinaus wurden fünf Ersatzdelegierte bestimmt. Die Wahlen leitete Hans Meier.

Vorsitzende Weber ehrte zum Abschluss noch einige langjährige Parteimitglieder:

#### **40 Jahre:**

- Georg Wolfsmüller
- Hans Gerstmayer

#### **30 Jahre:**

- Fritz Hirschbeck
- Christa Weber

#### **20 Jahre:**

- Konrad Lins,
- Birgit Merk
- Burkhard Scholz
- Irmi Meier

#### **10 Jahre:**

- Johannes Weber
- Jürgen Grillhösl
- Stephan Lukas